

BTG PACTUAL

## CON BAJO APETITO AL RIESGO

Las calificaciones de BTG Pactual Casa de Bolsa (BTG México) derivan de su perfil intrínseco. No obstante, sus calificaciones están en el mismo nivel en el que estarían al usar el enfoque de soporte institucional, dado que la entidad es considerada estratégicamente importante para su matriz (BTG, calificado en escala global en “BB-”, perspectiva Negativa). Fitch opina que el apetito al riesgo de BTG México es bajo, dada su naturaleza de negocio de nicho enfocado a operar a través de terceros y porque opera con productos que no exponen de manera relevante su desempeño a la volatilidad. *(Redacción)*